

*Les marches emblématiques du grand escalier de l'Université de La Havane ont accueilli lundi soir l'hommage de la jeunesse cubaine au commandant en chef Fidel Castro Ruz*

---



La Havane, 25 novembre (RHC) Les marches emblématiques du grand escalier de l'Université de La Havane ont accueilli lundi soir l'hommage de la jeunesse cubaine au commandant en chef Fidel Castro Ruz (1926-2016) à l'occasion du huitième anniversaire de sa disparition physique.



« Sur le site, les nouvelles générations ont évoqué le leader historique de la Révolution cubaine à travers des poèmes, des chants, des drapeaux, des affiches, des photos et des fleurs, entre autres offrandes d'affection et d'admiration », indique le journal Juventud Rebelde, organe de l'Union des jeunes communistes.



Au pied de l'Alma Mater a eu lieu la soirée politico-culturelle au cours de laquelle les Cubains ont ratifié devant le monde entier la volonté de poursuivre l'œuvre promue par Fidel.

Le passé, le présent et l'avenir se sont entrelacés dans cet hommage à la mémoire de l'éternel jeune rebelle, présent dans les batailles quotidiennes pour préserver la Révolution qu'il a conquise pour ce peuple, remarque le texte, qui exhorte les nouvelles générations à défendre son héritage historique.





**Le président cubain Miguel Díaz-Canel a participé lundi soir à l'hommage rendu par des milliers de jeunes au leader historique de la révolution, Fidel Castro, huit ans après sa mort.**

Lors de la soirée politique et culturelle, la première secrétaire de l'Union des jeunes communistes, Meyvis Estévez, a évoqué les qualités de l'architecte et principal dirigeant de la révolution qui a débuté le 1er janvier 1959.

Il a toujours gardé ses idées fraîches, pleines de vitalité, a-t-elle dit, rappelant l'éternel jeune rebelle qui a affronté - a-t-elle dit - les plus dures difficultés pour garantir la souveraineté nationale.

Elle a également souligné le talent, la capacité intellectuelle et la conviction révolutionnaire qui ont permis à Fidel Castro d'unir la jeunesse autour d'un projet pour la patrie.

En ce sens, il a réaffirmé l'engagement de la jeunesse cubaine à l'égard des enseignements et de l'héritage du leader révolutionnaire cubain, ainsi que la volonté de défendre le processus de transformation socialiste de l'île.

Avec des poèmes, des chansons, des drapeaux, des affiches, des photos et des fleurs, les nouvelles générations ont évoqué Fidel Castro en lui offrant leur amour et leur loyauté.



Des représentants des organisations politiques et de masse du pays, ainsi que d'autres hauts responsables du Parti communiste de Cuba, des Forces armées révolutionnaires et du ministère de l'Intérieur ont également assisté à la cérémonie.



---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370601-les-marches-emblematiques-du-grand-escalier-de-luniversite-de-la-havane-ont-accueilli-lundi-soir-lhommage-de-la-jeunesse-cubaine-au-commandant-en-chef-fidel-castro-ruz>



**Radio Habana Cuba**